

## Kunker Kapolres Pamekasan Jelang Pilkada Serentak, Cek Kesiapan Polsek Jajaran

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://PAMEKASAN.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Sep 24, 2024 - 09:12



PAMEKASAN – Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan bersama beberapa pejabat Polres Pamekasan melakukan kunjungan kerja (kunker) ke sejumlah Polsek di jajaran Polres Pamekasan.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolres mengunjungi Polsek Pamekasan dan Polsek Proppo sebagai bagian dari upaya Cooling System serta mempererat silaturahmi dan memastikan kesiapan jajaran Polsek dalam menjaga situasi kamtibmas

menjelang Pilkada 2024.

Kunjungan Kapolres Pamekasan beserta rombongan disambut hangat oleh Kapolsek setempat beserta seluruh anggotanya, Senin (23/9) siang.



Kegiatan ini bertujuan untuk mengetahui perkembangan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pilkada serentak tahun 2024.

Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan, menekankan pentingnya sinergi antara Polri dan masyarakat untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman, sejuk, dan kondusif selama Pilkada 2024.

AKBP Jazuli Dani Iriawan, berpesan kepada seluruh Personel Polsek agar selalu mendekatkan diri kepada masyarakat, kenali dirimu, kenali lingkunganmu dan kenali wargamu karena masyarakat merupakan faktor pendukung utama keberhasilan tugas-tugas Kepolisian dalam memelihara stabilitas kamtibmas.

"terus berikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat, Ajak masyarakat untuk bersama-sama mencegah terjadinya perpecahan dan konflik yang disebabkan oleh perbedaan pilihan dan pendapat dalam Pemilu", ucap Kapolres.

AKBP Jazuli Dani Iriawan berharap, dengan adanya kesadaran bersama, Pilkada serentak dapat berlangsung damai dan tanpa gangguan.

Kapolres juga memberikan penekanan kepada seluruh personel Polsek Polsek, untuk melaksanakan tugas sesuai SOP dan hindari tindakan yang dapat merusak citra Polri.

"Integritas dan kedisiplinan personel diharapkan menjadi kunci dalam menjaga kepercayaan masyarakat selama masa Pilkada," sebutnya. (\*)